

ange des NSG. - Wien

richten aus
Verwaltung
der
ndt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupressenräsident
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / Fernr. A 28.500
Klappen 002, 263, 069

Rathaus Korrespondenz

UNTER MITWIRKUNG VOM GAUPRESSERAMT IN VERBINDUNG MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 11. November 1940

Wurstbeförderung im Kinderwagen

=====

Kopplungsverkauf einer Floridsdorfer Pferdefleischselcherei

=====

Das Marktamt der Stadt Wien hat auf Grund der Beschwerde einer Hausfrau im Floridsdorfer Zweiggeschäft der Firma H. eine überraschende Betriebskontrolle durchgeführt, durch die so belastende Tatsachen hervorkamen, daß der Geschäftsinhaber wegen Übertretung des Lebensmittelgesetzes und wegen Vergehens gegen die Preisvorschriften angezeigt werden mußte.

Es wurden in diesem Geschäft nicht nur Kopplungsverkäufe, sondern auch eine sehr unreine Betriebsführung festgestellt. Wer hier Wurst kaufte, mußte dazu die doppelte Menge sogenannter "Leberwürste" mitnehmen, die in Wirklichkeit aus Kuttelflecken und Darmteilen bestanden. Zur Wurst- und Fleischbeförderung diente der Filialleiterin ein ausgedienter Kinderwagen.

• oooOooo

Neue Modelle der Wiener Porzellan-Manufaktur

=====

Das Institut der Wiener Porzellan-Manufaktur, das innerhalb der alten deutschen Nutz- und Prunkporzellanerzeugung auf eine ruhmreiche Vergangenheit zurückblicken kann, ist seit seiner Neugründung

bestrebt, nicht nur den modernen Bedürfnissen zu dienen und neuen Geschmack zur Geltung zu bringen, sondern auch - gerade in der Fortsetzung der berühmt gewordenen Alt-Wiener Porzellanplastiken - eine organische Verbindung mit der Glanzzeit der Manufaktur in der ersten Hälfte des vorigen Jahrhunderts wieder herzustellen. Die glückliche Art der Plastiken von Ida Schwetz-Lehmann, "Siegerin" (Nike) und Margarethe Lausch-Biströn "Mutter und Kind", sowie von Adolf Wagner von der Mühl "Bäuerliches Mittagmahl" reiht sich glücklich an frühere Leistungen an. Die Originalmodelle dieser modernen Arbeiten der Wiener Porzellan-Manufaktur haben die Wiener Städtischen Sammlungen in ihren Besitzstand aufgenommen.

oooOooo

An die SchriftleitungenNicht zu veröffentlichen

Die Vorbesichtigung des Weinmuseums der Stadt Wien in Klosterneuburg und des dortigen Heimatmuseums für die Wiener Presse findet am Donnerstag, den 14. November 1940 statt. Die Pressevertreter werden gebeten, sich pünktlich um 3/4 9 Uhr vormittags vor dem Gasthaus "Weiße Rose" in Nußdorf einzufinden. Von dort Fahrt mit Autobus nach Klosterneuburg.

oooOooo